



El PSOE pide medidas para que la Universidad lidere la unión de Iberoamérica y Europa

La senadora del PSOE por Salamanca, Rosa López, ha registrado una moción, para su debate en la Comisión de Educación del Senado, en la que se insta al Gobierno a impulsar las medidas necesarias para que la Universidad de Salamanca juegue un papel relevante y fundamental en la construcción del futuro Espacio Europeo, Latinoamericano y del Caribe de Educación Superior, aprovechando el marco de la conmemoración del VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca. La creación de ese espacio iberoamericano es uno de los ejes aprobados por la Comisión Interinstitucional para la celebración del 2018.